



Incentivar voto dentro y fuera del Edomex, un reto

ALMA RODRÍGUEZ

Por la magnitud del proceso electoral que se avizora, la consejera Karina Ivonne Vaquera Montoya, indicó que uno de los grandes retos para el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) será incentivar la participación ciudadana, no sólo de quienes viven en el territorio mexiquense, sino también de los que radican en el exterior.

Al ser la consejera quien presida la Comisión Permanente de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, así como la Comisión Especial para el Voto de Mexiquenses que radiquen en el Extranjero, dejó claro que el objetivo en ambas, será trazar estrategias efectivas que atraigan el interés de la ciudadanía por participar en la elección para elegir a la o el gobernador.

“Deberá haber un plan de trabajo y objetivo claro, las elecciones se hacen no en el escritorio, sino donde están las y los electores para explicarles los temas. Me parece que, si se quiere acercar al instituto a la ciudadanía, tenemos que estar cerca de ellos y atender lo que requieren e incluso en cuestión de trámites”, sostuvo.

Será dijo, a partir del 15 de agosto cuando las 6 Comisiones

Permanentes y las 4 Comisiones Especiales del IEEM comiencen a funcionar, por lo que tras efectuar cada una su sesión de instalación, tendrán que generar su programa de trabajo y darlo a conocer.

Comisión de participación ciudadana

Para esta comisión, Vaquera Montoya, señaló que se habrán de diseñar estrategias enfocadas para cada grupo etario de la población, lo anterior considerando que los índices de participación ciudadana establecen entre el 47 y el 50% de la población mexiquense, en el proceso de renovación de la gubernatura, “esto significa que tenemos un reto importante para promover el que las personas puedan emitir un voto razonado e informado, sin temor y con certeza de que será contado”.

Voto de mexiquenses que radiquen en el extranjero

En relación a la comisión especial, recordó que son más de 51 mil mexiquenses que radican en el exterior, que ya se encuentran credencializados y se han procesado 65 mil 966 trámites por parte del Instituto Nacional Electoral, cifra que dijo, muestra un área de oportunidad para el instituto a fin de captar el interés de ellos por participar en la próxima elección.

IEEM alista su estructura rumbo al 2023, forma seis comisiones permanentes y 4 especiales



El reto será incentivar la participación ciudadana

Lilia González

COMISIONES PERMANENTES Y ESPECIALES DEL IEEM OPERARÁN EN AGOSTO

Son seis comisiones permanentes y cuatro comisiones especiales las que a partir del 15 de agosto entrarán en funciones en el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), perfilando con ello la estructura que habrá de laborar previo y durante el Proceso Electoral del próximo año.

Las comisiones permanentes son: de Organización; Vigilancia de las Actividades Administrativas y Financieras; de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión; de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática; de Seguimiento al Servicio Profesional Electoral Nacional, así como la de Igualdad de Género y no Discriminación.

En tanto, las comisiones especiales son: de Vinculación con el Instituto Nacional Electoral, la Especial para la atención del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), la especial de vinculación con órganos desconcentrados del instituto, y la especial para el voto de mexiquenses que radiquen en el extranjero.

La consejera electoral Karina Ivonne Vaquera Montoya informó que el reto a atender en lo que resta este año y el próximo, será incentivar la participación ciudadana y garantizar la emisión de un voto libre e informado.

Al ser quien presida la comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, y la especial para el voto de mexiquenses que radiquen en el extranjero, comentó que comenzará a diseñar un plan de trabajo efectivo que incentive el interés no solo de quienes radican en el estado, sino también de los connacionales por participar en la renovación de la gubernatura.

“Hay un interés de mexiquenses en el extranjero en obtener su credencial de elector, esto es un primer indicio del reto que tenemos, porque es muy probable que quieran participar de la elección”, ello al informar que con corte al 30 de abril, son 51 mil 651 mexiquenses credencializados en el extranjero, se han procesado 65 mil 966 trámites por parte del INE.

“Deberá haber un plan de trabajo y objetivo claro, las elecciones se hacen no solo en el escritorio, sino donde están las y los electores para explicarles. Me parece que, si se quiere acercar al instituto a la ciudadanía, tenemos que estar cerca de ellos y atender lo que requieren e incluso en cuestión de trámites”, agregó.